Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 48 m2
Référence 84904445
Prix 675 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein Coeur du quartier de I'odéon, nous vous présentons ce duplex au calme
absolu et au plan idéal occupant les derniers étages d'un charmant immeuble
ancien. Depuis le troisitme étage, un escalier privé Méene au premier niveau
configuré autour d'un Dégagement desservant : une chambre avec rangements
intégrés et sa spacieuse salle de douche, ainsi qu'un wc séparé. Le dernier étage
offre une belle piece de vie avec deux grandes fenétres et une cuisine séparé
éclairé par un puit de lumiere. Ce bien calme, lumineux et au plan idéal, tout en

étant situé a un emplacement recherché et animé ala ...

We are listing this duplex apartment enjoying complete peace and quiet and an
ideal layout, on the top floors of a charming old building in the heart of the odéon
district. From the third floor, a private staircase leads to the first level, which
comprises a hallway leading to a bedroom with built-in storage and a spacious
shower room, and a separate toilet. The top floor features a beautiful living room
with two large windows and a separate kitchen lit by a skylight. This quiet and
bright property with an ideal layout, in a sought-after and lively location between

odéon and ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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